

ひつじがおかようびえん こ あんせんいいんかい 犬い ごう 羊ヶ丘養護園 子ども安全委員会だより 第12号

はつこうび れいわねんがつにち
発行日：令和2年8月21日
はつこうしゃ ふじた
発行者：藤田



令和2年8月19日(水)に「第52回 安全委員会」が開かれました。今回は令和2年6月2日から、令和2年7月31

日までに起きた 11件の暴力について、話し合いをしました。今回は中高生から年下児童への暴力が多く見られ、委員の先生方もとても心配に思っていました。

コロナウイルスの影響で楽しみにしていた夏休みが短くなり、みんなの中にもイライラしたりストレスが溜まってしま
った人もいるかと思います。ですが、イライラを他人へぶつけたり、暴力で解決をしてはいけません。
では、あなたがもしイライラしてしまった…暴力を振るいたくなったらどうしますか？委員の先生は「落ち着く
方法」があるといいね、と話していました。あなたのなかにはいくつ「落ち着く方法」がありますか？

例えば「布団にもぐる」「歌を歌う」「誰かに話を聞いてもらう」などなど…イライラした気持ちを暴力ではなく、いい
形で外に出す、つまり「発散」が出来るようになるといいですね。

あなたの「落ち着く方法」はなんですか？募集しています。ぜひ先生方に教えてください！



今回、何度も暴力を繰り返してしまった人が 2人い
ました。そのうち 1名に厳重注意が行われました。
厳重注意ではもちろん「もう暴力をしないでくださいね」というお話をしますが、もう 1 つみんなに伝え
たいメッセージがあります。それは「暴力を振るわない
ように私たちも応援していますよ」ということです。
先生たちもみんなに暴力は振るってほしくないとい
う思いでいっぱいです。暴力がいけないと教える理由
は、みんなが「立派な大人になって欲しい」からです。
そのこともふまえて、厳重注意が「暴力についてもう
1度考える」きっかけになってくれるととても嬉しいで
す。

今回は 1名のみの厳重注意でしたが、もう 1人には
外部委員の先生から、後日メッセージが届けられるこ
とになっています。

安全委員会の 3 つの魔法の言葉。言えますか？？

①叩くな、口で言う。

②優しく言う。

③たとえ相手が悪くて
も叩かない。



ですよ。しっかり覚えましょう。